

Barreda propone ahora un pacto de Estado del agua pero no sólo del Tajo

Riegos de Levante se ofrece a pagar la multa de unos 300 euros que el PP impondrá a cada uno de los dos diputados díscolos

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN / J. P. El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, planteó ayer que sería "muy conveniente" abordar un pacto nacional sobre el agua, pero advirtió de que ese acuerdo no debe afectar sólo al río Tajo. Barreda hizo estas consideraciones en una entrevista en Radio Nacional, según informó la emisora en un comunicado. "Vamos a ser un poco serios y coherentes y, si se trata de hacer un gran pacto nacional del agua, hagámoslo, pero hagámoslo de verdad, no sólo en relación al Tajo", dijo Barreda. En la misma entrevista, el presidente castellano-manchego se ofreció, sin embargo, para viajar hasta la zonas que reciben el agua del Tajo y explicar las razones por las que el trasvase debe cerrarse. Barreda volvió a apelar a mirar al mar y la desalación.

Por su parte, los regantes de Alicante están dispuestos a pagar la multa que el PP imponga a sus diputados por Murcia Arsenio Pacheco y Alberto Garre, unos 300 euros, según prevé el reglamento, que votaron en el Congreso de los Diputados contra la tramitación del estatuto de Castilla-La Mancha que contempla la derogación del trasvase. Así lo manifestó ayer el portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, quien desconfía de las promesas efectuadas en la mañana de ayer por el concejal ilicitano, Alejandro Pérez, de que el PSPV va a defender la posición de los regantes. Pacheco agradeció el ofrecimiento pero dijo estar en disposición de pagar la multa sea cual sea el importe. La comunidad de regantes va a invitar a los tres únicos diputados que votaron contra la tramitación del estatuto manchego (Pacheco y Garre y Rosa Díaz, de Unión por el Progreso y la Democracia) a visitar sus instalaciones "como agradecimiento por haber defendido nuestros intereses". El portavoz de los regantes afirmó que los tres diputados son conscientes de que el Trasvase Tajo-Segura "ha sido el motor del desarrollo económico y social y ha servido para el abastecimiento y para el regadío, no como nuestros conciudadanos (en referencia a los diputados alicantinos) que se olvidan fácilmente de lo que han comido y bebido".

Urbina manifestó que el edil de Urbanismo ilicitano, Alejandro Soler, le transmitió ayer el apoyo del PSPV al trasvase Tajo-Segura. "Yo le he dicho que tengo 61 años y que la UCD me engañó una vez, el PSOE dos y el PP tres veces. Las buenas intenciones son buenas intenciones y ayer (por el martes) era buena ocasión para demostrarlo".

Por su parte, el vicepresidente del Consell, Vicente Rambla, anunció que el grupo parlamentario popular tomará "las medidas disciplinarias que correspondan para mantener la unidad de voto" en la propuesta de caducidad del Tajo-Segura contemplado en la reforma del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha. La Asamblea Regional de Murcia aprobará de forma urgente una proposición de ley en la que solicitará al Congreso que se modifiquen las leyes del PHN y del trasvase Tajo-Segura para consolidar el acueducto. Proposición que respaldan PP, PSOE y Izquierda Unida de Murcia. El portavoz socialista, Pedro Saura, explicó que el artículo 87.2 de la Constitución Española permite a las Asambleas Regionales llevar al Congreso una proposición de ley, y la intención es que se debata de manera simultánea con la reforma del Estatuto manchego.

Acusaciones mutuas entre Costa y Luna

El secretario general del PPCV, Ricardo Costa, censuró ayer la postura del PSPV en la polémica y pidió explicaciones a los socialistas "por apoyar el trasvase Tajo-Segura y no el del Ebro cuando en realidad en la Comunidad se necesitan ambos". Luna, portavoz del PSOE, le replicó acusándole de "intentar desviar la atención porque el Tajo-Segura ha colocado a los populares en una situación muy incómoda".